Medio	Radio Infinita
Fecha	01/09/2016
Mención	Rectores respaldan sanciones en Universidad Alberto Hurtado debido a destrozos en toma. Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.



En una carta firmada por un amplio número de rectores de universidades que operan en el país se le entregó su total respaldo al rector de la Universidad Alberto Hurtado Eduardo Silva, quien ayer fue retenido por un grupo de alumnos tras ser sancionados por desmanes producidos en el establecimiento.

Los firmantes afirmaron que rechazan cualquier expresión de agresión física y daños con violencia. De paso expresaron su respaldo a la decisión autónoma de esa casa de estudios para sancionar a los involucrados.

Dentro de los firmantes esta Ignacio Sánchez de la Universidad Católica, Hugo Lavados de la San Sebastián y Juan Manuel Solezzi de la Usach.